

スポーツを通じた活力と魅力ある まちづくりの実現に向けて

生涯学習部スポーツ振興課

加須市スポーツ元気都市宣言をします！

■ 宣言の背景

本市では、全国や世界規模の大会を誘致・開催に努めるとともに市内スポーツ施設の整備、改修を進め、市民のスポーツ振興に向けた基礎が整ってきました。また、2019ラグビーワールドカップや東京2020オリンピック・パラリンピックの開催などにより、市民のスポーツへの感心が高まってきており、「市民のスポーツ」（レクリエーションなども含む）をさらに推進させるには、絶好の機会です。

この機会を逃すことなく「スポーツ元気都市宣言」することで、市民と一体となりスポーツに取り組み、スポーツを通じた活力と魅力あるまちづくりを実現しようとするものです。

加須市スポーツ元気都市宣言

少子長寿社会が進む中、健康づくり、地域の活性化、地域コミュニティづくりなどが重要となっており、このような中でスポーツの果たす役割はさらに重要になっています。

このため、加須市のスポーツ振興をさらに前進させるよう、加須市民が一体となりスポーツを通じた新しい人の流れをつくり、活力と魅力あるまちづくりの実現を目指して、私たちは、ここに「スポーツ元気都市」を宣言します。

- スポーツを元気にいき、健全な心と体をつくります。
- スポーツを楽しく観て、笑顔で生き生きと過ごします。
- スポーツをすすんで支え、地域の絆を深め仲間をつくります。
- スポーツを通して、若者や多様な世代と人が集う元気なまちをつくります。

■ 発表

令和2年3月22日（日）に開催される「加須市合併10周年記念式典」において発表します。